

Usra Hendra Harahap, Mantan Timses Jokowi, Diduga Pelecehan Seksual, Kemenlu: Kami Sedang Selidiki

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 01/01/2025



ORINEWS.id – Jelang pergantian tahun beberapa kasus besar muncul, salah satunya soal dugaan pelecehan seksual yang dilakukan Duta Besar RI untuk Nigeria, Usra Hendra Harahap.

Laporan kasus ini sebenarnya sudah sejak Juni 2024, namun baru dirilis Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) RI, Selasa (31/12/2024).

Juru Bicara Kemenlu RI, Roy Soemirat, mengatakan bahwa pihaknya akan mencermati kasus tersebut sesuai ketentuan hukum yang berlaku.

“Kemlu menanggapi laporan tersebut dengan serius dan terus mencermati serta menindaklanjuti sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku,” kata Roy dikutip dari Kompas.com.

Roy menjelaskan, Kemenlu terus berkomunikasi dengan seluruh pihak terkait untuk memperoleh informasi yang komprehensif mengenai kasus tersebut.

Kemenlu RI juga telah memberikan bantuan pendampingan psikolog untuk terduga korban, serta terus melengkapi dan menindaklanjuti hasil dari pendampingan psikologi terduga korban.

Roy menegaskan bahwa Kemenlu RI senantiasa mewajibkan semua jajaran untuk mematuhi kode etik dan standar profesionalisme yang tinggi dalam menjalankan tugasnya.

“Serta tidak akan mentolerir perilaku yang bertentangan dengan prinsip-prinsip etika diplomatik,” kata Roy.

Menurut Roy, sejak 2022 Kemenlu telah mengeluarkan Surat Edaran terkait pencegahan dan penanganan kekerasan seksual di lingkungan kerja Kemenlu RI dan perwakilan RI di luar negeri.

Sebelumnya, seorang mantan staf Kedutaan Besar Indonesia di Abuja, Nigeria, telah mengajukan petisi kepada pihak berwenang dan Kedutaan Besar Indonesia atas tuduhan serius, pelecehan seksual dan pembalasan yang tidak sah terhadap Dubes RI untuk Nigeria, Usra Hendra Harahap.

Petisi ini telah diterima oleh Kantor Menteri Luar Negeri, Duta Besar, Kedutaan Besar Indonesia, Kepala Kanselir, Kedutaan Besar Indonesia, dan Inspektur Jenderal Polisi (IGP) pada bulan Juni 2024.

Berikut adalah profil singkat Usra Hendra Harahap:

Tempat & Tanggal Lahir: 1 Januari 1970

Karier: Purnawirawan TNI AU

Marsekal Muda TNI (Purn.) Dr. Usra Hendra Harahap merupakan purnawirawan perwira tinggi TNI AU.

Beberapa jabatan penting pernah dipegangnya di antaranya Dekan Fakultas Strategi Pertahanan Unhan, Wakil Rektor Bid. III Kerjasama Unhan, dan Koordinator Staf Ahli (Koopsahli) TNI AU.

Pada Agustus 2018, dia bersama Purnawirawan Jenderal TNI membentuk Tim Cakra 19.

Tim tersebut mendeklarasikan dukungan untuk [Jokowi](#)-Maruf Amin di Pilpres 2019.

Lalu, dia dipilih untuk menjadi Direktur Logistik dan APK Koalisi Indonesia Kerja (KIK).

Dia merupakan anggota tim yang tidak berasal dari partai.